

MITTELSCHULE

Zeichensaal gestaltet

Leerstehender Raum wurde von Jugendlichen und Lehrerin adaptiert.

WIESMATH In einer bemerkenswerten Zusammenarbeit haben die Jugendlichen der 3A einen leerstehenden Raum der Mittelschule im Zuge des Werkunterrichts zum Zeichensaal umgestaltet. Unter der Anleitung ihrer Lehrerin Laura Schindler und den malerischen und technischen Fähigkeiten der Schüler, verwandelte sich der Raum in einen inspirierenden Ort für Kunst und Design. Die Wände erstrahlen nun in lebendigen Farben und sind mit diversen Kunstwerken geschmückt. „Ein Projekt, welches sich positiv auf die künstlerische Entfaltung auswirkt, aber auch den Austausch und das gemeinsame Lernen fördert“, so Direktor Andreas Mühlhofer.

FREUNDLICHE BEGRÜßUNG

Vier neue Tafeln geplant

Arbeitsgruppe präsentierte Entwurf für Beschilderung an den Ortseinfahrten gemeinsam mit Kunstschlosser Reinhard Schwarz.

VON FRANZ STANGL

HOLLENTHON Die vier Ortseinfahrten der Gemeinde sollen in den kommenden Monaten einladender gestaltet werden.

Eine Arbeitsgruppe bestehend aus den Gemeinderäten Peter Wagenhofer (SPÖ), Elisabeth Schabauer und Birgit Reisner (beide ÖVP) nahm sich dieser Aufgabe an und machte gemeinsam mit Kunstschlosser Reinhard Schwarz aus Wiesmath den Entwurf einer Willkommenstafel, den sie jetzt dem Gemeinderat präsentierten.

Die voraussichtlich zwei mal zwei Meter große Tafel aus verschiedenen Metallen wird eine Tanne sowie einen Basilisk - beides ist im Gemeindegewappen enthalten - zeigen und eine Beleuchtung haben.



▲ Die Arbeitsgruppe mit Elisabeth Schabauer, Birgit Reisner und Peter Wagenhofer vor dem Bildschirm mit dem Entwurf einer solchen Tafel. Foto: Franz Stangl

**Bucklige Welt
KURZ NOTIERT**

Mit Vizepräsident im Austausch

KRUMBACH Auf Initiative des Krumbacher Ortsbauernrates fand ein Hofgespräch am Alpkahof der Familie Reisenbauer statt. Als Hauptreferenten konnte Obmann Johann Stickelberger den Vizepräsidenten der **Landwirtschaftskammer**, Lorenz Mayer, gewinnen. Dieser berichtete seitens der Interessenvertretung über aktuelle **landwirtschaftliche** Themen. Rund 50 Bäuerinnen und **Bauern** waren der Einladung gefolgt. Die Gastgeber Martina und Andreas Reisenbauer gewährten nach dem Gespräch mit Mayer noch einen Einblick in ihre Arbeit mit den Alpakas am Hof.



▲ Gerhard Hofleitner (Straßenmeisterei Aspang), Rupert Erlach (Leiter der Straßenmeisterei Aspang), Alois Leeb (NÖ Straßendienst), Bürgermeister Karl Kager (ÖVP), FPÖ-Landtagsmandatar Philipp Gerstenmayer, Klaus Längauer (Leiter der NÖ Straßenbauabteilung Wr. Neustadt), Vizebürgermeister Bernhard Pürner (ÖVP) und Robert Handler (Straßenmeisterei Aspang). Foto: NÖ STD

Brücke über den Zöbernbach saniert

KIRCHSCHLAG Die Arbeiten an der Brücke über den Zöbernbach sind abgeschlossen. Zu den wesentlichen Arbeiten zählten die Erneuerung der Abdichtung und des Fahrbahnbelages

sowie die Herstellung neuer Randbalken und Geländer. Die Arbeiten wurden von der Strabag AG ausgeführt, die Kosten von rund 335.000 Euro trägt das Land. Wesentliche Teile der 1982 errichteten Brücke wiesen Schäden auf und entsprachen nicht heutigen Standards.

Kunstaussstellung im Vereinshaus

WIESMATH Kunstschaffende aus der Gemeinde organisieren die Ausstellung „Kreatives Wiesmath“, die vom 15. bis 17. September im Vereinshaus zu besichtigen ist. Eröffnet wird sie am Freitag, den 15. September, um 19 Uhr. Die Ausstellung kann noch am Samstag, 16., und Sonntag, 17. September, von 10 bis 18 Uhr, besucht werden.

„Mini & Claus“ treten auf

WIESMATH Die Regionalgruppe des Blinden- und Sehbehindertenverbandes lädt zu einer Benefiz-Veranstaltung. Für den 23. September, 19 Uhr, konnten sie „Mini & Claus“ für einen Auftritt im Vereinshaus gewinnen. Karten: 0676/7166511 oder 0676/9553856.